
Ce qui me rend

heureuse ? Je pense

que c’est l’amour ou

le fait d’y croire. La

naissance de mon

neveu reste un beau

moment heureux !

Sophie 30 ansSaint-Thibault-des-Vignes
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